



La Asociación de Artistas Toledanos «Estilo», al  
Maestro Marañón:

Al Maestro de las Artes, de las Letras, de la Ciencia, de la Historia, de la cosa pública; con la sencillez que a él le caracterizaba, queremos asimismo rendirle este humilde pero sincero homenaje, por hombre enamorado de las altísimas culturas, por hombre enamorado de Toledo, por su vinculación como asociado a «Estilo», asociado insigne que avala la agrupación en que milita, por haber sostenido a la par con otro Maestro de la Vida, nuestro querido e ilustre asociado, el Maestro Macho, la encendida antorcha de un Toledo eterno: nuestra gratitud.

Que este homenaje y gratitud nuestra no se pierda en el vacío y que junto con otras relaciones y fuerzas que en el mismo Toledo ya han contribuido a ensalzar su gloriosa memoria, forme un cuerpo social dispuesto cuanto antes a rendir el justo homenaje que Toledo debe a uno de sus más grandes juglares.

Marañón, previsor hasta con su muerte, escribía a un amigo: «celebrémoslo sin esperar al año 59... por si acaso».

Las demoras fueron retrasando, sin pensar nosotros, toledanos, en un «por si acaso», el tributo a rendir al gran clínico.

Se nos fué sin decirle en vida lo mucho que Toledo le debía.

«Por si acaso» se siguen produciendo demoras, «Estilo» se apresura hoy a pagar deudas de gratitud.